

Incrementa el gobierno gasto social, pero 64% de la población es marginada

2011-02-16 22:02:56



El gobierno federal incrementó en 14 por ciento los recursos destinados a 115 subsidios para programas sociales; sin embargo, 64 por ciento de la población carece de un servicio social, informó el Alejandro González, integrante del Observatorio Ciudadano Gastar Mejor.

En conferencia de prensa, González detalló que 42 por ciento de la población no tiene acceso a los servicios de salud, y 21 por ciento vive rezago educativo, además de que 21 por ciento padece rezago alimenticio y 19 por ciento tiene atraso en servicios básicos de vivienda, mientras que 82 millones de mexicanos padece al menos una de estas carencias sociales y 33 millones padece por lo menos tres de ellas.

En tanto, José Tapia, director de la organización México Evalúa, denunció que en los últimos cinco años el gasto en seguridad creció más de diez veces, pero no se sabe cuáles son sus resultados. A lo anterior, se añaden ahorros de gobierno que no sé sabe a dónde van a parar.

Frente a este panorama el Observatorio Ciudadano Gastar Mejor, integrado por organizaciones del sector privado, civiles y académicos, realizarán un monitoreo en el Presupuesto de Egresos para 2011, principalmente, en los rubros de seguridad pública, programas sociales y asignaciones federales a los estados.

"Vamos a hacerle la chamba de transparencia al gobierno para ver en qué gastan nuestros recursos. Es un trabajo que deberían hacer los tres poderes de la Unión, pero falta voluntad", puntualizó José Tapia.